

OVACIONES

Ahora es Le Monde el que Hace un Llamado Para que no se Asista al Evento

PARIS, 18 de febrero (AFP).— Un llamado a boicotear el Mundial de Fútbol de Buenos Aires para oponerse a la junta militar argentina "que impone mediante métodos nazis una miseria sin precedente", fue hecho hoy en el diario Le Monde por varias personalidades francesas y diversos grupos sociales y políticos.

Jean Paul Sartre, Yves Montand, Luis

Aragon, Simone Signoret, Juan Goytisolo, Jean Marie Domenach, Laurent Schwart, entre otras firmas conocidas, sostuvieron que "en Argentina, desde hace más de dos años, por lo menos 8,000 personas fueron detenidas, casi siempre sin intervención de la justicia, y 15,000 "desaparecieron" según cifras de Amnesty Internacional".

UNO | MAS | UNO

Tierra del Fuego, en Argentina, zona de exploración petrolera

► Una licitación internacional fue abierta por ese gobierno para la explotación en un área de 10 mil kilómetros

BUENOS AIRES, 17 de febrero (EFE).— Argentina abrirá una licitación internacional para la exploración y explotación de petróleo en un área de 10,000 kilómetros cuadrados terrestres y marítimos de Tierra del Fuego.

Así lo informaron a EFE fuentes autorizadas de la Secretaría de Energía, las que anunciaron que dicha licitación se realizará el próximo 20 de febrero.

Las mismas fuentes respondieron a una consulta efectuada ante versiones de esferas financieras internacionales de que tal convocatoria estaba "trabada por la dificultad de contratar seguros, debido a que la zona se hallaría en área potencial de conflicto entre Argentina y Chile en el Mar Austral".

Los informantes dijeron que el área de licitación "es territorio soberano argentino fuera de toda discusión" situado entre la ciudad de Río Grande y el Cabo San Diego, dentro y fuera de la costa oriental de Tierra del Fuego, en el Atlántico Sur.

Curiosamente, la fecha de la licitación coincide con la de la segunda reunión de los presidentes de Argentina y Chile, Jorge Videla y Augusto Pinochet, respectivamente, para tratar el litigio limítrofe al sur del Canal de Beagle.

El pliego de la licitación, programada inicialmente para el año pasado, fue adquirido ya por las empresas Exxon, Shell, Gulf Oil, Total, Bidas y Canadian Superior, de origen norteamericano y angloho-

landés, dijeron las fuentes.

La zona en licitación es adyacente y se superpone en parte a reservas petroleras comprobadas en el pasado por "Yacimientos Petrolíferos Fiscales" (YPF), ente estatal argentino que produce el 87 por ciento del petróleo consumido en el país.

Las empresas extranjeras deberán comprometerse a perforar seis pozos "off-shore" (mar adentro) y unos cuatro en tierra firme, y a completar un relevamiento de 3,000 a 4,000 kilómetros de líneas sísmográficas.

La profundidad promedio de la zona no excede los 100 metros y las empresas deberán manifestar el precio del metro cúbico del petróleo que se entregará a "YPF" e incluso

su inversión mínima para operar.

El riesgo quedará a cargo exclusivo del contratista, aunque en acopio de constataciones científicas de "YPF" hace destacar dicha eventualidad, dijeron a EFE, expertos geólogos.

Las mayores empresas multinacionales también están interesadas desde antiguo en la explotación petrolífera de las cuencas submarinas que rodean a las Islas Malvinas, ocupadas por la fuerza por Gran Bretaña desde 1833.

Publicaciones de la gran industria con sede en Estados Unidos editorializaron reiteradamente en favor de "algún tipo de arreglo Buenos Aires-Londres" que les permita operar allí.